

## Méfiez vous des primates - 1/2

**Mais pourquoi donc devrait t-on se méfier de ces animaux ? Rappelez vous donc de l'homos sapiens, ne ressemblait il pas a un chimpanzé ? L'homme étant à ce jour l'espèce la plus menaçante de la planète, que doit on penser de nos futurs prédécesseur ?**

Certes, pour l'instant, c'est de nous même qu'il faut se méfier. Et cela est ainsi depuis l'apparition de l'homme en passant par plusieurs chemins. Ainsi, Jésus aurait dû se méfier des hommes, et les hommes auraient dus se méfier d'Adolphe Hitler...

Mais ce n'est pas de nous, dont je voudrais vous avertir, car j'en suis sûr que vous êtes déjà prévenu, et que, puisqu'un homme averti en vaut deux ; plus il y a d'hommes averti, plus il y a d'homme tout court, et cela est très contraignant, vu la dangerosité de l'espèce. Mais revenons plutôt a nos moutons, ou à nos singes, de préférences.

Certains hommes, sont les prophète de la future évolution de l'espèce primate. Tel est le cas du réalisateur (rappelez moi son nom, il m'est sorti de l'esprit) de la planète des singes qui montre dans son film l'alternance de domination inter-espèce entre les deux mammifères que sont les hommes et les singes. Ainsi, on peut voir un Bref aperçut de la future tyrannie primatial s'acharnant à réduire l'humain en esclavage, après de joyeuses chasses à l'homme, alors que nous, êtres humain, nous contentons seulement de les mettre en cage ou d'en faire des bêtes de foire, ou encore d'en extraire la cervelle pour faire de délicieux plats.

Bref, qu'ils se rendent comptent ces maudits primates que nous sommes nous aussi de chair, que nous aussi avons eu un parcours évolutifs parsemés de nombreuse embûches.

La guerre entre les deux espèces éclate d'ailleurs à cet âge obscure ou l'homme encore cousin du singe cherche la voie de l'évolution tandis que le singe plus conservateur, préfère rester au stade primitif. Lisez plutôt comment j'ai mangé mon père, vous comprendrez mieux (ou pas).

Nous sommes à présent au début d'une ère critique, ou, comme dans la planète des singes ces derniers vont prendre le contrôle de la terre, dépasser les capacités humaines pour dominer le monde.

Si vous ne vous êtes encore aperçut de rien, c'est parce que les primates sont très discret.

Mais, prenez Loft Story, par exemple, ou n'importe quel autre émission de télé réalité.

Maintenant comparez le aux habituels reportages sur nos amis les chimpanzés de la 5. Vous voyez une différence ?

Non, et vous savez pourquoi ? Et bien tout simplement parce que, petit a petit, l'être humain ayant atteint ses limites, retombe à l'état primaire, ne remarquant même pas que le singe commence à l'égaliser.

L'homme est l'exemple type du péché gourmand. Depuis qu'il sait se servir du feu, il fonce tout droit, sans même comprendre qui il est et ou il va. Le singe, lui, préfère prendre son temps, sachant parfaitement quel chemin il doit prendre.

Brassens nous à pourtant déjà prévenus dans sa chanson gare au gorille. Mais personne ne s'est rendu compte de rien.

C'est donc à titre posthume que je vous avertis, tout comme Brassens l'avait fait de son vivant.

## Méfiez vous des primates - 2/2

Nous ne le savons pas encore, mais eux le savent. Ils le préparent depuis des milliers d'années. Les singes vont bientôt prendre le pouvoir. Leur plan est minutieux. Ils ont même quelques alliés humains comme Brigitte Bardeau...

Méfiez vous, ce sera bientôt leur tour, et ils essaieront de se venger de l'humiliation de ces dernières années. S'aurait du être eux à notre place, et nous, à leur place. Mais nous avons triché en faisant un faux départ volontaire. Ils le savent et nous en veulent encore. Alors réagissez dès maintenant :

tuez des hommes, faites des sacrifices humains, suicidez vous, pour apaiser leur courroux si proche...  
... Ou alors offrez leur des bananes.